
 おもちをつくとき、「４、５、６年生のそだてたもちごめだから、がんばってつこう！」と、こころのなかで

おもいました。おもちは、とてもおいしかったです。４、５、６年生のそだてたものはとくにおいしかったで

す。わたしも、そだてるときに、きょうのことをおもいだして、おいしくつくりたいとおもいます。 

１年 ２組  なかやま かなで 
 

 今日、もちつき大会でおもちをついて、みんなで食べました。 

 うすは思ったよりかたくて、きねもすごくおもかったです。今年は、３こもおもちを食べたので、おな

かがいっぱいになりました。みんなで食べたから、とってもおいしかったです。 

２年 ２組  たかお りょう 

 

 今日、もちつき大会をしました。もちをつくときに、ぼくは、「よいしょ！」と大きな声を出しました。

自分でついたおもちを食べたら、とってもおいしかったです。４、５、６年生の育てたお米はおいしかっ

たので、来年、ぼくはもっとおいしいもち米を作れるようにがんばりたいです。 

 ３年 １組  秋山 そうた 
 

 さいしょに、しゅうかいをやりました。こうちょうせんせいのおはなしで、「おもちはたべ

るとげんきになる」と言っていました。和だいこのえんそうをみました。もちつきの歌をう

たって、３年１組にいきました。きつねグループで、カルタやふくわらいをしました。おば

あちゃんもいっしょにやりました。 

３年 ５組  工藤 陽 
 

 今日、もちつき大会をしました。しょう油もちを食べました。おもちを食べているときに

見た「生産活動のえいぞう」は、だっこくやネットをつくるなど、５・６年生や先生もたくさんがんば

っているんだなと思いました。 

４年 ４組  小掠 紫穂美 
 

おもちがおいしかったので、今年の米作りは大成功だったと思いました。これは、田んぼを貸してく

ださっている義一さんや地域のみなさん、５、６年生がていねいに教えてくれたので、４年生も初めて

だったけど、上手にできたのだと思います。来年、ぼくは５年生になります。５年生は、生産活動がた

くさんある学年なので、今年以上に力を入れてがんばりたいです。 

４年 １組  佐藤 城司 
 

 今日はもちつき大会でした。自分たちが作ったもち米を、みんなと一緒においしく食べることができた

ので、よかったです。私は、来年は６年生なので、低学年の子をしっかりとリードしていきたいと思いま

す。また、来年は最後の生産活動なので、悔いのないように全力で取り組みたいと思います。 

５年 ２組  淺野 美音 
 

ぼくは、小学校生活最後のもちつき大会で、６年生として１年生から５年生のことをきちんと意識しな

がら行動できました。けれども、６年生になった今でも、あんこもちが苦手で食べることができなかった

ので、ショックでした。でも、きな粉やしょう油のもちの味はこれからも絶対に忘れません。 

６年 ２組  廣川 拓海 

 

 もちつき大会では、６年生として下級生をまとめる、楽しませることができました。また、最後のもち

つき大会だったので、私自身も「とにかく楽しもう」と思い、自分からお客様や下級生の子に話をしにい

きました。 

来年できなくなると考えると寂しいですが、最後のもちつき大会はとても楽しかったです。 

６年 １組  石山 佳奈 

 


